

# Kultfete, Kaiserball und ein großer Festzug

Junges Höngener Kaiserpaar steht im Mittelpunkt – Zum Festzug am Sonntag kommen viele Gastvereine

**Höngen.** Seit 1973 ist Gottfried Engendahl amtierender Kaiser der St. Johannes Baptist Schützenbruderschaft Höngen, am Wochenende vom 21. bis 24. Juni wird er von Philipp van Hall abgelöst. Der junge Schützenkönig schaffte es beim Königsvogelschuss im Herbst, den Gipsvogel mit der Armbrust zum dritten Mal in Folge von der Stange zu holen.

Ganz Höngen und besonders Großwehrrhagen fiebert nun dem Kaiserfest entgegen. In Großwehrrhagen befand sich bisher bereits das Königshaus, nun hat der Ort sein „Kaiserhaus“. Philipp van Hall und seine Kaiserin Jule Dohmen freuen sich auf das große Kaiserfest-Programm.

Auftakt ist am Freitag, 21. Juni, um 20 Uhr mit der Kultfete „Rumble in the Jungle“. Im Festzelt auf dem Schulhof der Gesamtschule mit Open Air-Bereich werden wieder bekannte Highlights dieser Veranstaltung präsentiert. Für ein tolles Musikspektakel mit Lichtshow, bei der man nicht nur Höngener sondern Besucher aus der ganzen Region trifft, sorgt das Team von „music'n light“. Zu später Stunde wird die Hakuna Matata Bar öffnen und das bekannte „Jungle Flair“ bringen.

Das Programm am Samstag, 22. Juni, beginnt mit einem Umzug durch Groß- und Kleinwehrrhagen ab 16 Uhr. Um 19 Uhr ist Treffen am Kaiserhaus, anschließend geht es zum Festzelt, wo um 20 Uhr der Kaiserball auf dem Programm steht. Für gute Stimmung im Festzelt sorgen DJ Nigel sowie die Coverband „VENNomenal“, ein gutes Dutzend junge Musiker mit Sängerin Eva aus der Nordeifel. Die etwas andere Band bekannte sich bei ihrer Namensgebung zur Nordeifel am Rande des Hohen Venns. Phänomenal ist die Musik der jungen Band. Mit ihrem vollen, durch die zahlreichen Blasinstrumente geprägten Sound kann „VENNomenal“ immer wieder überzeugen. Mit flotten Rhythmen und einem Repertoire von Big-Band-Klassikern über Rock- und Poplegenden bis zu Charthits und Stimmungsliedern, denen sie ihren eigenen Stempel aufdrücken, bringt die Band jeden Saal und jedes Zelt zum Kochen. Der Höngener Königsball sorgte darüber hinaus in den letzten Jahren stetig für Überraschungen, insbesondere der Freundeskreis des Königspaares zeigte dabei seine Kreativität. Neben diesen Darbietungen wird die Inthronisation des neuen Kaiserpaares für einen spannenden Abend sorgen.

Das Programm am Sonntag, 23. Juni, beginnt um 9 Uhr mit dem Hochamt und anschließender Kranzniederlegung am Ehrenmal, anschließend wird zum Frühschoppen ins Festzelt eingeladen. Um 14.30 Uhr startet am Festzelt der Umzug durch Höngen. Neben dem Trommler-, Pfeifer- und Fanfarencorps und der Schützenbruderschaft Höngen werden viele Schützenbruderschaften des Selfkants mit ihrer musikalischen Begleitung erwartet. Das Kaiserpaar kann sich auf einen besonders großen Festzug freuen, der über folgenden Zugweg verläuft: Pfarrer Meising Straße, Op de Berg, Kirchstraße, Heerstraße, Birder Straße, Westerholzer Straße, Laaker Weg, Prunkweg, Pfarrer Meising Straße. Gegen 15.15 Uhr findet die Parade am Festplatz statt.

Im Anschluss an den Aufzug wird die Bevölkerung zur Kaiserhuldigung sowie zu Kaffee und Kuchen ins Festzelt eingeladen. Hier wird das Kaiserpaar nochmals mit allen Ehren präsentiert, es wird der Kaiserwalzer getanzt, die musizierenden Vereine spielen auf.

Das Programm am Montag, 24. Juni, bildet den Abschluss des Kaiserfestes. Frühmorgens treffen sich Mitglieder des Trommler-, Pfeifer- und Fanfarencorps zum traditionellen Wecken. Um 10 Uhr ist heilige Messe und gegen 11 Uhr trifft sich die Dorfgemeinschaft im Festzelt zum Frühstücks-Brunch mit Speck und Ei. Danach lässt man die Kirmes bei Musik im Festzelt ausklingen. *(agsb/red)*

**16.06.2019 / Super Sonntag Übach-Palenberg - Heinsberg / Seite 4**

**[<http://epaper.supersonntag.de/2.0/#/read/ssv-k1/20190616?page=3&article=56222165>]**